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Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de março do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Francisco Filho, Fernando Hollanda, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. 
Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como primeiro orador, o vereador Eduardo Canuto utilizou a 
tribuna para mencionar a importância do dia de hoje onde comemoramos o dia 
mundial da água e logo mais teremos uma audiência pública para tratar sobre 
o fornecimento de água da empresa BRK Ambiental onde espera que seja 
definitivamente resolvida essa problemática. Convidou a sociedade civil e os 
pares a se fazerem presentes nesta audiência pública que ocorrerá às 14 
horas nesta Casa, de forma pacifica e ordeira. Em aparte o vereador Cleber 
Costa parabenizou o orador pela iniciativa da audiência pública. Mencionou 
que assistiu mais cedo a entrevista do presidente da CASAL que disse que 
não recebeu o convite para participar da citada audiência. Retornando o 
orador comentou que se houve algum equívoco em relação aos convites foi 
por conta deste vereador, mas que já foi resolvido pelo cerimonial desta Casa. 
Em aparte o vereador Cleber Costa mencionou que a ONU está fazendo 
uma reunião com todo o seu plantel a respeito da importância da água. 
Retornando o orador teceu mais subsídios quanto o tema em questão. O 
segundo orador, vereador Samyr Malta comentou que não se fez presente 
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na sessão de ontem por um problema crônico de tendinite (justificando sua 
ausência). Em seguida mencionou que se sente contemplado nas comissões 
formada, porém esperava que fosse indicado a presidência da comissão 
assuntos urbanos, lamentando o fato. Solicitou ao presidente da referida 
comissão, vereador Eduardo Canuto para que este orador possa ser o relator 
do plano diretor. Posteriormente reportou-se quanto ao corredor Vera Arruda, 
no qual já foi morador por 24 anos daquela região e não concorda com 
abertura daquelas vias e que a área de lazer seja mantida até por conta de 
uma questão de saúde (forma de terapia para as pessoas que ali reside já que 
o ambiente proporciona uma caminhada como outras práticas de exercícios 
físicos). Sugestionou que se mude o horário de trabalho das pessoas a fim de 
que o fluxo do trânsito seja melhor distribuído (um turma possa entrar um 
pouco mais cedo e outra um pouco mais tarde). Em aparte o vereador Alan 
Balbino lembrou quando foi presidente desta Casa, a época a prefeita era 
Kátia Born e foi levantada essa questão da possibilidade da abertura das 15 
ruas do corredor Vera Arruda no qual defendeu que a cidade precisa de 
investimento nas áreas estruturantes e não acabar com as áreas de laser bem 
como políticas públicas para o plano diretor. Em aparte o vereador Cleber 
Costa esclareceu que não serão 15 ruas abertas e sim a 1ª e a 2ª rua sentido 
litoral e mais 2 ali que cortam o restaurante Divina Gula o que totalizaria 4 
ruas. Retornando o orador discorreu sobre a BRK onde os problemas já 
existem desde quando era CASAL a responsável pelo abastecimento de água, 
solicitando explicações da empresa BRK Ambiental quanto o cumprimento do 
contrato daquilo que a mesma propôs fazer. O terceiro orador, vereador 
Cleber Costa comentou a respeito do relatório publicado pela ONU 
(Organização das Nações Unidas) nesta terça-feira (21) que alerta para o risco 
de uma crise global de escassez de água. De acordo com o documento, a 
escassez sazonal do recurso pode se tornar mais frequente na América do Sul 
e em outras partes do mundo. O quarto orador, vereador Valmir Gomes 
comentou com muita alegria que o presidente Luiz Inácio Lula da Silva e a 
ministra da Saúde, Nísia Trindade, anunciam nesta segunda-feira (20) a 
retomada do programa Mais Médicos, criado em 2013 para ampliar o número 
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de profissionais de saúde em áreas de baixo desenvolvimento econômico e 
no interior do país. Em seguida passou a tratar a respeito da reunião que teve 
com o secretário municipal de gestão, senhor Ivan Carvalho. Por fim, lamentou 
o falecimento da professora Martha Queiroz, solicitando um minuto de silêncio 
em memória da mesma. Sendo deferido. Fez em tribuna um registro em forma 
de homenagem sobre a pessoa que foi a senhora Martha Queiroz. Passando 
para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereador Fernando 
Hollanda, protocolo web nº 03160001/2023; PL – Vereadora Olívia Tenório, 
protocolo web nº 03210012/2023; PL – Vereador Marcelo Palmeira, protocolo 
web nº 03210021/2023; PL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 
03210022/2023; PDL – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº 
03200058/2023; PL – Vereador Fernando Hollanda, protocolo web nº 
03150046/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Cal Moreira, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03210025/2023 a 03210037/2023. Pela 
Ordem o vereador Fernando Hollanda solicitou que fosse pautado na ordem 
do dia de hoje decretos legislativos de sua autoria e que fosse designado 
relatoria especial. Sendo deferido e designada a vereadora Silvânia Barbosa 
como relatora especial. Dando continuidade, foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Fernando Hollanda, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº 03200046/2023 a 03200057/2023 
(discutidos pelo autor e pelo vereador Galba Netto); Indicações – Vereador 
Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03210002/2023, 03210004/2023, 03210010/2023, 03210013/2023 e 
03210020/2023; Indicação – Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, 
protocolo web nº 03210023/2023; Indicações – Vereador Luciano Marinho, 
ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03210042/2023 e 
03210043/2023; Requerimento – Vereadora Teca Nelma, em Discussão 
Única, protocolo web nº 03200043/2023; Pela Ordem o vereador Leonardo 
Dias solicitou  a inclusão na pauta de hoje de uma audiência pública a respeito 
de intolerância religiosa, sendo deferido. Pela Ordem vereador Marcelo 
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Palmeira solicitou que seja incluso na pauta de hoje um título de cidadão 
honorário de Maceió de sua autoria ao secretário finanças, senhor João Felipe 
Alves Borges. Sendo deferido e subscrito pelo presidente da Casa, vereador 
Galba Netto que designou a vereadora Silvânia Barbosa para relatoria 
especial. Dando continuidade, foram lidos e aprovados os requerimentos 
e projetos: Requerimento – Vereador Leonardo Dias – Audiência pública – 
Intolerância religiosa, (discutido pelo autor e discutido e subscrito pelo 
vereador Samyr Malta). Pela ordem o vereador Joãozinho solicitou que sejam 
inclusos na ordem do dia de hoje projetos de decretos legislativo de sua 
autoria, Sendo deferido e designado como relator especial, vereador Leonardo 
Dias. Dando continuidade, foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: PDL – Vereador Marcelo Palmeira - Título de Cidadão Honorário de 
Maceió para secretário finanças, senhor João Felipe Alves Borges (subscrito 
pelos vereadores Galba Netto, Francisco Filho e Oliveira Lima e discutido pelo 
vereador Francisco Filho), relatoria especial da vereadora Silvânia Barbosa; 
PDL(s) – Vereador Joãozinho, designado relatoria especial vereador Leonardo 
Dias;  PDL(s) – Vereador Fernando Hollanda, designada vereadora Silvânia 
Barbosa como relatora especial; Moção de Pesar – Vereador Valmir Gomes. 
No Expediente Final usou da palavra o vereador Leonardo Dias para fazer um 
relato sobre hipocrisia, lembrando que uma das promessas se eleito fosse na 
época da campanha presidencial de Lula foi prometido a quebra de sigilo do 
então presidente Bolsonaro e sua esposa Michele Bolsonaro que ao ser aberto 
viu-se que a mesma recebeu pastores da igreja, manicure e uma interprete de 
libras e que agora eleito presidente, Lula, em seu governo colocou sob sigilo 
os nomes dos visitantes recebidos pelo presidente no Palácio da Alvorada. A 
presidência do governo federal afirmou que os dados passaram a ser 
classificados como sigilosos em 1º de janeiro de 2023, achando esse feito 
bastante contraditório, segundo o parlamentar. Outro fato narrado pelo 
vereador foi a respeito da comitiva de empresários que vai acompanhar o 
presidente Lula em viagem à China onde contará com a presença dos 
irmãos Wesley e Joesley Batista, donos do Grupo J&F, que firmaram acordo 
de delação premiada durante a Operação Lava Jato. Facultada a palavra ao 
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vereador Oliveira Lima convidou a todos para se fazerem presentes no culto 
ecumênico que ocorrerá amanhã nesta Casa. Agradecendo o presidente da 
Casa, vereador Galba Netto pelo espaço cedido para esse momento. 
Facultada palavra ao vereador Samyr Malta lamentou sobre a depreciação das 
imagens santas por vândalos e lembrou que intolerância religiosa é crime, 
solicitando uma ação mais eficaz da polícia considerando inaceitável o que 
vem ocorrendo onde espera que seja dado um basta o mais rápido possível. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 22 de março de 2023 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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